

Monsieur William John Jenkins, âgé de 51 ans et originaire de Vancouver, Colombie-Britannique, est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) à Paris.

M. Jenkins (baccalauréat en commerce de l'Université Carleton, 1953; président du conseil étudiant de l'Université Carleton, 1952-1953) est entré au Service des délégués commerciaux en 1955 et a été muté au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a été affecté à Manille, Lima, Rome, Islamabad, Lagos et New Delhi. En 1975, M. Jenkins a été détaché auprès du Bureau du Conseil privé à titre de secrétaire adjoint du Cabinet et, en 1978, auprès de l'ACDI à titre de vice-président (Politiques). M. Jenkins a été nommé ambassadeur en Arabie saoudite en 1979 et, depuis 1981, il occupe le poste de sous-ministre adjoint, Relations sectorielles et économiques. Il remplace M. Randolph A. Gherson, qui rentre au Canada.

* * * *

Monsieur Wilfrid Lavoie, âgé de 61 ans et originaire de Mont-Joli (Québec), est nommé consul général à Melbourne, Australie.

M. Lavoie (baccalauréat ès arts de l'Université Laval, 1945; maîtrise en sciences sociales de l'Université Laval, 1948; licence en économie de l'Université de Louvain, Belgique, 1949) est entré au ministère du Commerce en 1950. Il a été affecté à Genève, Paris et Londres. Détaché auprès du Bureau du Conseil privé en 1972, il a été nommé en 1979 directeur général des Affaires d'Afrique et du Moyen-Orient au ministère de l'Industrie et du Commerce. Depuis 1982, M. Lavoie occupe le poste de coordonnateur, Evaluations et services de dotation, groupe des gestionnaires supérieurs, au ministère des Affaires extérieures. Il remplace M. Bernard A. Gagosz, dont la nouvelle affectation sera annoncée bientôt.

* * * *

Monsieur Joseph Anthony Malone, âgé de 41 ans et originaire d'Edmonton (Alberta), est nommé ambassadeur en Haïti.

M. Malone (Université de Louvain, Belgique, 1961-1962; baccalauréat ès arts de l'Université d'Ottawa, 1963; baccalauréat ès arts de l'Université Oxford, 1969; maîtrise ès arts de l'Université Oxford, 1969) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté à Accra, Washington et Rome. Depuis 1981, il occupe le poste de directeur, Direction des Caraïbes et Amérique centrale. M. Malone remplace M. Howard Singleton, qui rentre au Canada.

* * * *